



# INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Édification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

AOÛT 2016

## Prier pour notre pays : notre responsabilité éternelle devant Dieu



Dieu, dès les origines, s'est occupé du bien être entier et total de l'homme. Après avoir tout créé, il a placé l'homme dans le jardin et lui a donné la responsabilité de cultiver le jardin et de le garder. C'est Dieu qui a pris l'initiative souveraine de donner à l'homme, le droit de manger des fruits et, de se nourrir des plantes et des animaux.

Dieu déclare « Car moi, le Seigneur, je sais bien quels projets je forme pour vous; et je vous l'affirme: ce ne sont pas des projets de malheur mais des projets de bonheur. Je veux vous donner un avenir à espérer. » (Jérémie 29 :11)

Jésus s'est préoccupé du bien être entier de l'homme. Il prêchait le royaume de Dieu à venir. Mais il guérissait aussi les malades, accueillait les enfants et nourrissait les affamés.

L'apôtre Pierre dira dans Actes 10 :38 : « Vous savez comment Dieu a répandu la puissance du Saint-Esprit sur Jésus de Nazareth. Vous savez aussi comment Jésus a parcouru le pays en faisant le bien et en guérissant tous ceux qui étaient sous le pouvoir du diable, car Dieu était avec lui. ». Jésus est connu comme quelqu'un qui fait le bien.



Beaucoup croient que les villes de Sodome et Gomorrhe ont été jugées uniquement parce que leurs populations se livraient à l'homosexualité. La Bible nous dit dans Ezéchiel 16 :48-49 : « Par ma vie, je l'affirme, moi, le Seigneur Dieu, ta sœur Sodome et les localités voisines n'ont jamais fait autant de mal que toi et les localités voisines. Voici quelles furent leurs fautes: elles ont vécu dans l'orgueil, le rassasiement et une tranquille insouciance; **elles n'ont pas secouru les pauvres et les défavorisés** ».

Ainsi, en plus de l'homosexualité, Dieu était en colère à cause du manque d'attention et de compassion des populations de Sodome et Gomorrhe vis-à-vis des pauvres. Dieu prend soin du corps, de l'âme et de l'esprit. Le salut qu'il apporte est total.

Dans le livre des actes des apôtres, il nous est raconté l'histoire de Tabitha qui était continuellement occupée à faire du bien et à venir en aide aux pauvres. Lorsqu'elle mourut, toutes les veuves étaient en pleurs, montrant les chemises et les manteaux que Tabitha avait faits quand elle vivait encore. Pierre a prié pour elle et elle est ressuscitée.

Les croyants dans les actes des apôtres vendaient leurs biens pour en apporter les revenus dans l'Eglise, et personne n'était dans le besoin. L'apôtre Jacques déclare : « **Voici ce que Dieu, le Père, considère comme la religion pure et authentique: prendre soin des orphelins et des veuves dans leur détresse**, et se garder de toute tâche due à l'influence de ce monde » Jacques 1 :27.



Si tu es disciple de Jésus-Christ, tu as une responsabilité éternelle à l'égard de ta nation devant Dieu.

Comment ne pas te rappeler avec force que, la Bible déclare, dans le livre des proverbes (Prov 11 : 11) que la ville s'élève par la bénédiction des hommes droits. **Nous avons la responsabilité historique de bénir ce pays, le Cameroun, en**

**priant que Dieu suscite des dirigeants intègres qui engageront le pays dans la voie de l'intégrité et de la justice, pour le bien-être de tous les camerounais.**

Nous pouvons **briser par la prière la malédiction des nations africaines dont le sous-sol est riche, mais les populations pauvres et dans les guerres.**

**Pasteur Bakker Nongni**

# ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR CE MOIS D'AOUT 2016

## UNE PENSEE POUR TOUS LES CAMEROUNAIS CAPTIFS DU PECHE



Psaumes 107 :10-14 : « 10 ¶ Ceux qui avaient pour demeure les ténèbres et l'ombre de la mort Vivaient captifs dans la misère et dans les chaînes, 11 Parce qu'ils s'étaient révoltés contre les paroles de Dieu, Parce qu'ils avaient méprisé le conseil du Très-Haut. 12 Il humilia leur cœur par la souffrance ; Ils succombèrent, et personne ne les secourut. 13 Dans leur détresse, ils crièrent à l'Éternel, Et il les délivra de leurs angoisses ; 14 Il les fit sortir des ténèbres et de l'ombre de la mort, Et il rompit leurs liens. »

 ***Prions pour toutes les personnes prisonnières du péché. Elles vivent captives dans la misère et les chaînes du péché.***

 ***Prions pour qu'elles se tournent vers le Seigneur Jésus Christ. Prions qu'elles crient à l'aide à l'Éternel en reconnaissant leurs fautes.***

## PRIONS POUR LA PAIX AU CAMEROUN

Le Seigneur continue de nous interpeler à prier pour la paix au Cameroun, à nous opposer à toute forme de trouble, insurrection, mutinerie, soulèvement dans le pays.

 ***Proclamons la paix au Cameroun***

 ***Anéantissons tout projet d'affrontement armée, insurrection, mutinerie ou attaque venant de l'extérieur***

 ***Détruisons toute œuvre du diable visant la guerre, la destruction des vies humaines au Cameroun.***

## ACTUALITE

### BIENTOT LE RETOUR DE LA CHASSE AUX EGLISES SANS DECRET D'AUTORISATION DE FONCTIONNER

C'est ce que l'on peut conclure à la lecture des conclusions de la dernière conférence des gouverneurs de régions. Le Ministre de l'administration territoriale et de la décentralisation (MINATD) a prescrit des mesures aux gouverneurs de régions, relatives aux églises, et l'une des plus importantes est la chasse aux églises illégales.



Le directeur des affaires politiques du MINATD a, selon le site d'actualités camerooninfo.net, déclaré que *«La situation culturelle dans notre pays est préoccupante. Ce d'autant plus que les récriminations faites à l'encontre des associations religieuses portent sur les nuisances sonores, des pratiques déviantes, et des contenus équivoques de leurs prédications. À cela s'ajoutent la qualité des lieux abritant les cultes et les mouvements financiers d'origine douteuse»*

**Actes 12 : 24 « Cependant, la Parole de Dieu se répandait de plus en plus, et le nombre de disciples augmentaient ».**

**Cependant** est un adverbe marquant une opposition avec ce qui a été annoncé.

**Qu'est-ce qui s'était passé ?**

La persécution faisait rage. Le roi Hérode s'était mis à maltraiter les membres de l'Église parce que cela plaisaient aux juifs. On s'attendait à ce que l'évangile s'éteigne. Mais tout le contraire se produisit « La parole de Dieu progressait ».

A cette époque, les ennemis de l'Église n'étaient pas les païens mais les chefs religieux de la synagogue. Comme les religieux de la synagogue étaient à l'époque les ennemis des premiers chrétiens, demême aujourd'hui, les principaux ennemis des nouvelles églises ne sont ni les musulmans ni les non chrétiens, mais les « chrétiens » des églises établies ou officielles. Les fidèles abandonnent ces dernières pour les nouvelles églises. Dans ces nouvelles églises, on trouve des truands et des bandits, mais aussi des hommes craignant Dieu et désireux de vivre toute la parole de Dieu. Pour faire plaisir aux églises officielles, les autorités ferment les nouvelles églises, les bonnes et les mauvaises. En cherchant à arracher l'ivraie, ils déracinent le blé.

C'est dans ce contexte, et malgré cette persécution que la bonne nouvelle se répand. Au milieu de la bonne et de la mauvaise réputation, la parole de Dieu se répand.

**Comment la parole de Dieu se répand-elle ?**

**Grâce à l'intercession des saints et à l'action missionnaire de tous les ouvriers de Christ propageant la Parole de Dieu.**

L'apôtre Paul a déclaré : *« En tout premier lieu, je recommande que l'on adresse à Dieu des demandes, des prières, des supplications et des remerciements pour tous les êtres humains. Il faut prier pour les rois et tous ceux qui détiennent l'autorité, afin que nous puissions mener une vie tranquille, paisible, respectable, dans un parfait attachement à Dieu. Voilà ce qui est bon et agréable à Dieu notre Sauveur, qui veut que tous les humains soient sauvés et parviennent à connaître la vérité. ».*

**Et Grâce aux autorités utilisées par Dieu pour protéger la propagation de sa parole**

Gamaliel était une telle autorité. Alors que tous étaient d'avis de condamner les apôtres ; il a pris la défense de l'Église. Il fit un plaidoyer remarquable pour la liberté religieuse. Il déclara : « Maintenant donc, je vous le dis: « Ne vous occupez plus de ceux-ci et laissez-les aller. Car si leurs intentions et leur activité viennent des hommes, elles disparaîtront. Mais si elles viennent vraiment de Dieu, vous ne pourrez pas les détruire. Ne prenez pas le risque de combattre Dieu!>> Les membres du Conseil acceptèrent l'avis de Gamaliel. » (Actes 5 :38-40).

 **Prions pour que Dieu utilise des autorités pour protéger la propagation de la Parole de Dieu**

 **Prions que par l'action du Saint Esprit, la parole de Dieu se répande encore et encore au milieu des persécutions.**

# GUERRE CONTRE BOKO HARAM : POUR COMBIEN DE TEMPS ENCORE ?



Plus de deux ans que cette guerre dure ! Plus de 1000 morts, des familles déchirées, des veuves, des orphelins, des villes et des villages de l'Extrême-Nord détruits ! Mais par la grâce de Dieu nos soldats au front tiennent bon. L'ennemi est repoussé dans ses différents assauts. Aucun espace du territoire du Cameroun n'est sous l'autorité de Boko Haram. Bien plus, le Seigneur nous a déjà assuré sa victoire sur l'ennemi Boko Haram.

Louons Dieu pour sa victoire promise sur Boko Haram

Bénédissons Dieu pour le soutien et la victoire qu'il accorde à nos soldats sur le front.

C'est une guerre où l'ennemi procède par lâchetés. Il ne se montre pas. On ne sait pas où il se cache et il apparaît brusquement. L'armée doit réajuster sa stratégie de guerre à cette nouvelle donne. La guerre du renseignement est capitale. Il faut savoir où les Boko Haram se cachent. Et le renseignement a un coût.

 **Prions pour que Dieu pourvoie financièrement aux ressources nécessaires pour soutenir la guerre**

 **Prions pour que Dieu donne au peuple camerounais et aux autorités en particulier un esprit de sacrifice financier pour soutenir la guerre**

 **Prions qu'il accorde aux soldats au front, d'être informés du positionnement et des plans de l'ennemi avant leurs attaques**

 **Prions qu'il accorde la sagesse aux autorités de l'Etat pour la prise des meilleures décisions relatives à la guerre contre Boko Haram**

## L'ŒUVRE DE DIEU AU CAMEROUN

L'œuvre de Dieu, c'est la réalisation de la grande commission « Allez donc auprès des gens de toutes les nations et faites d'eux mes disciples; baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à pratiquer tout ce que je vous ai commandé. >> (Matthieu 28 : 19-20). Certains seront appelés à évangéliser des multitudes ; d'autres à conduire l'Eglise dans la Louange et l'adoration telles que le veut le Père. D'autres encore conduiront l'Eglise dans l'intercession ou dans le retour à la saine doctrine. Ce sont des libérateurs appelés par Dieu pour une mission particulière au sein d'une génération.

Mais l'œuvre de Dieu ne se limite pas à la grande commission. C'est aussi toutes les bonnes œuvres préparées par Dieu pour que nous les pratiquions (Ephésiens 2 : 10). Elles incluent tout ce que nous faisons, poussés par l'Esprit Saint pour le bien-être de l'homme, tel que l'éducation, l'aide aux nécessiteux, les soins apportés aux malades, l'aide aux sans-abris, le plaidoyer en faveur des pauvres victimes des injustices etc....

Dieu a suscité des hommes et des femmes, porteurs d'un rêve, d'un fardeau pour l'Eglise et la société. Prions pour ces leaders :

 **Prions qu'ils réalisent le rêve que Dieu a mis dans leur cœur.**

 **Prions que Dieu les protège pendant qu'ils accomplissent la mission pour laquelle Dieu les a appelés.**